



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Peritos documentaron el asesinato del automovilista en GAM.



Ni tiempo le dan para bajarse de su vehículo

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Anoche, un hombre fue asesinado a tiros a bordo de su automóvil en la Colonia San Felipe de Jesús, en Gustavo A. Madero.

Vecinos reportaron al 911 haber escuchado al menos cuatro disparos y que al salir a investigar lo sucedido encontraron al automovilista herido, dentro de su auto.

El ataque ocurrió en las calles Huiloapan y Tepatitlán, a unos metros de su casa y donde acostumbraba a estacionar su vehículo.

De acuerdo con los vecinos, la víctima habría sido atado durante un intento de asalto, tras el cual los asesinos escaparon.

Al quedar sin vida cerca de su casa sus familiares pudieron reconocer el cuerpo rápidamente y pedir apoyo de los servicios de emergencia, quienes deter-

minaron que el automovilista había sido asesinado de un tiro en la cabeza.

Policías del Sector Pradera de la Policía fueron movilizados de inmediato a la calle Huiloapan, en donde los testigos informaron lo sucedido, por lo que fue implementado un operativo en la colonia y los límites con el Estado de México.

Al mismo tiempo se solicitó la presencia de los especialistas en criminalística del Ministerio Público para que iniciaran las investigaciones en el lugar de la agresión.

Después de las 22:30 horas el cadáver fue trasladado por peritos hacia un anfiteatro ministerial. No se informó si en el lugar fueron encontradas evidencias del crimen.

Como parte de las investigaciones los policías buscaron grabaciones de cámaras cercanas al lugar de los hechos.

Fecha:

11 / Enero / 2023

Sección:

Policia

Página:

13

1



El cuerpo estaba atado del cuello con un cordón que a su vez estaba amarrado a uno de los tubos de la cabecera de la cama /FOTOS: LUIS A. BARRERA

ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

Encuentran cadáver de una mujer

KARLA RIVAS

El cuerpo estaba en estado de descomposición en una vivienda ubicada en calles de la colonia Moctezuma

En avanzado estado de descomposición fue hallado el cadáver de una mujer en una de las habitaciones de una vivienda ubicada en calles de la colonia Moctezuma Segunda Sección en la alcaldía Venustiano Carranza. Los encargados de las investigaciones señalan que el cuerpo estaba atado del cuello con un cordón que a su vez estaba amarrado a uno de los tubos de la cabecera de la cama.

Junto al cuerpo se observaron varios collares de colores, muy similares a los que usan las personas que se dedican a la "santería". Debido a ello, los investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX continúan con las pesquisas a fin de conocer si se trata de un crimen o suicidio.

Y es que un fuerte olor a putrefacción que salía desde una de las viviendas y se esparció en uno de los niveles de un conjunto de departamentos ubicado sobre calle

Oriente 166 casi en su esquina con Norte 9.

Vecinos dieron aviso a las autoridades a través de una llamada al 911, por lo que hasta el punto arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Moctezuma, quienes luego de llamar en repetidas ocasiones a la puerta y no tener respuesta ingresaron a la casa de dónde provenía el olor fétido.

Al revisar las habitaciones encontraron recostado sobre la cama el cuerpo inerte de la mujer ya en avanzado estado de descomposición por lo que de inmediato se resguardo la zona a la espera de peritos de la fiscalía.

Vecinos dieron a conocer que la ahora occisa desde hacía varias semanas comentaba que se encontraba deprimida y sola, por lo que creen que podría tratarse de un suicidio; sin embargo, será un médico forense el que determine las causas de la muerte tras practicar la autopista.



Los hechos ocurrieron en un conjunto de departamentos ubicados sobre calle Oriente 166 casi en su esquina con Norte 9

Fecha:

11/01/2023

Sección:

Ciudad

Página:

3

HALLAN CUERPO EN VC

ELTHON GARCÍA

Una mujer fue hallada sin vida dentro del edificio donde vivía en la Colonia Moctezuma Segunda Sección, en Venustiano Carranza.

De acuerdo con reportes, el cadáver tenía signos de descomposición y sin alguno de violencia.

Vecinos percibieron un olor fétido proveniente de la vivienda, por lo que informaron a las autoridades.



HALLAN A MUJER MUERTA

Ya no pudo despertar

Perciben los inquilinos en casa de huéspedes olor bien gacho dentro del cuarto de su vecina

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer fue hallada sin vida dentro de la pensión en la que vivía en la Colonia Moctezuma Segunda Sección, Alcaldía Venustiano Carranza.

Reportes preliminares de las autoridades señalan que su cadáver tenía signos de descomposición y a simple no se le apreciaban signos de violencia.

De acuerdo con vecinos, el inmueble ubicado en la esquina de Oriente 166 y Norte 9 funciona como una casa del huéspedes, donde la mujer rentaba un cuarto desde hace algunos meses.

También señalaron que la mayoría de personas que habitan ahí son originarias de otros estados del País y se alojan por temporadas.

Aunque algunos inquilinos dejaron de observar a la joven desde la semana pasada, hasta ayer la tarde de ayer solicitaron ayuda a los servicios de emergencia.

Notaron un olor fétido que provenía de su habitación, ubicada en el segundo nivel.

Alrededor de las 13:00 horas, policías preventivos del Sector Moctezuma ingresaron al inmueble y encontraron a la mujer tendida en una cama.

Tras una inspección, los socorristas estimaron que había fallecido unos cinco días antes.

Aunque su ropa tenía manchas de una sustancia similar a la sangre, los paramédicos descartaron que se le apreciara alguna lesión.

El edificio permaneció bajo resguardo durante casi dos horas, mientras personal de la Fiscalía capitalina inició las indagatorias del caso y realizó los peritajes.

EN LA COLONIA MOCTEZUMA

Hedor en un depa delata a una 'señito' que se podría

YARA SILVA

El mal olor alertó a habitantes de un edificio en la colonia Moctezuma, alcaldía Venustiano Carranza y, al buscar qué lo provocaba, se encontraron con el cadáver en proceso de descomposición de una vecina.

Antes del mediodía del martes, los residentes del edificio 88 reportaron que desde varios días atrás percibieron el mal olor en el segundo nivel del inmueble.

Al pasar el tiempo, el olor se intensificó y por eso decidieron pedir ayuda de los policías. Los agentes que atendieron el llamado de los vecinos, pidieron a la encargada del edificio que llamara al dueño del departamento para que abriera la puerta.

Dentro de una de las habitaciones hallaron a la mujer sin vida y en estado de descomposición. Ella tenía manchas de vómito en la ropa pero no heridas en el cuerpo.

Las autoridades sospechan que la mujer se intoxicó y vomitó. Los vecinos desconocen si la mujer estuvo con alguna persona antes de que falleciera.

Dijeron que dejaron de verla desde la semana pasada y por eso los rescatistas creen que tenía al menos cinco días de muerta. Según los residentes del edificio, la víctima llegó hace unos meses y vivía sola.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial en espera de que sea reclamado.

EL DATO

ATENCIÓN

Agentes preventivos del Sector Moctezuma hallaron el cuerpo en la vivienda localizada en Oriente 166 esquina con Norte 9.



EN VENUSTIANO CARRANZA

Hallan cadáver de mujer dentro de una vivienda

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

2

CIUDAD DE MÉXICO. - El cadáver de una mujer fue hallado en avanzado estado de descomposición, dentro de una vivienda ubicada en calles de la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza.

semanas como mínimo llevaba el cadáver de la víctima al interior del departamento

Vecinos de la calle Oriente 166 casi esquina con Norte 9, detectaron que de una de las viviendas emanaba un olor fétido, por lo que dieron aviso a las autoridades a través de una llamada al 911. Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Moctezuma, quienes ingresaron al inmueble y encontraron recostado sobre la cama el cuerpo inerte de la mujer en avanzado estado de descomposición, por lo que de inmediato dieron parte a la Fiscalía capitalina.

Hasta el momento se desconocen las causas de la muerte de la fémina, sin embargo, vecinos de la hoy occisa dijeron a las autoridades que se encontraba sola y deprimida desde varias semanas atrás, por lo que no descartan que se haya suicidado.

Será la autopsia la que determine las causas de la muerte de la mujer, para establecer si hay algún delito que perseguir.

VENUSTIANO CARRANZA

Hombre arrollado por una pipa de gas

RAÚL HERNÁNDEZ

En triciclo intentó cruzar la avenida Fray Servando y fue embestido por el pesado vehículo en dicho cruce

Un repartidor independiente que viajaba en triciclo, murió tras ser atropellado por una pipa de gas, en el perímetro de la colonia La Merced, en la alcaldía Venustiano Carranza.

De acuerdo con los primeros reportes, cuando el hombre, quien se desplazaba sobre la avenida H. Congreso de la Unión con dirección hacia el Norte, intentó cruzar la avenida Fray Servando Teresa de Mier, fue embestido en dicho cruce por el pesado vehículo y cayó sobre el pavimento.

Tras el fuerte impacto, el hombre de aproximadamente 55 años de edad, cayó y golpeó de lleno su cabeza contra el asfalto, ante la mirada de las personas que caminaban por la zona, justo frente a un poste que sostiene unas cámaras de vigilancia pertenecientes al C5.

El sujeto permaneció inmóvil sobre el carril de alta velocidad, aún con los pies sobre los pedales del triciclo, el cual en ese momento solo transportaba unas cajas de cartón vacías. La llanta trasera, misma que recibió el golpe, quedó totalmente doblada, haciendo un arco hacia la izquierda.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 17:30 horas de este martes elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Los paramédicos

únicamente pudieron certificar el deceso del sujeto. El charco de sangre espesa que provenía de su cabeza, permitió a los testigos darse cuenta de la gravedad de la lesión.

"Pues el señor se dedicaba a repartir refrescos en los puestos de la calle, era muy trabajador. Ojalá agarre al responsable, para mí que el de la pipa se pasó el alto. Pobre de su familia", dijo una señora que atendía un puesto de dulces, a unos pasos del Metro Fray Servando.

"Yo apenas me acabo de dar cuenta. Un chavo que iba en un Chevy se paró para cerrar el paso, pero en cuanto llegaron los policías se movió, yo creo para que no le fueran a echar la culpa", comentó un joven de unos 25 años de edad, que trabaja como cargador en un negocio de por el rumbo.

"Aquí pasan bien rápido los carros y le quieren ganar al semáforo. El otro día un chico de una moto iba a atropellar a una viejita que iba cruzando, el chavo se cayó y todavía le empezó a decir de groserías, cuando él fue el que no tuvo precaución", dijo una señora que observa la escena de lejos, a quien su esposo tardaría en recogerla más de lo habitual, debido al tránsito lento.





El desafortunado hombre tras ser atropellado, quedo aún con los pies sobre los pedales del triciclo /JOSE MELTON



Fecha:

11/01/2023

Sección:

Ciudad

Página:

1

EN VC

Un repartidor de refrescos a locales en la zona fue arrollado con su triciclo cuando cruzaba Congreso de la Unión, en Venustiano Carranza. Una pipa de gas lo aventó y el hombre cayó de cabeza hacia el asfalto.

Andrea Ahedo



Fecha:

11/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

AVIENTA PIPA A REPARTIDOR JUBILAN A CHALÁN

Termina de repartir chescos en puestos y pierde la vida con el coco partido en 2

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Ya había acabado de repartir refrescos a los locales, llevaba dos cajas de cartón vacías en su triciclo y cruzaba Congreso de La Unión, en Venustiano Carranza, cuando lo arrollaron.

Una pipa de gas lo aventó y el hombre cayó de cabeza hacia el asfalto. Sus piernas todavía abrazaban el asiento y los fierros de su vehículo.

El conductor de la pipa de gas intentó darse a la fuga pero los policías que patrullaban la Co-

lonia La Merced, lo siguieron hasta detenerlo en calles cercanas para que rindiera su declaración.

Ninguno de los comerciantes pudo recordar el nombre del repartidor de unos 55 años pero sí que desde hace muchos años trabajaba en la zona.

“Ese señor se dedica a repartir refrescos a los puestos callejeros, yo creo que ya había terminado cuando lo atropellaron”, confirmó una vendedora de dulces.

Aunque ese dato sería corroborado por las autoridades, algunos curiosos especulaban que la

pipa de gas se pasó el alto de Fray Servando y Congreso de La Unión.

En menos de una hora llegaron peritos de la Fiscalía local, pues el Ministerio Público está

ubicado a unos minutos del lugar del accidente.

Frente a decenas de transeúntes los hombres de batas blancas tomaron fotografías del cuerpo que estaba cubierto.

Apenas unos minutos tomaron para desprenderlo del triciclo, acomodarlo en una camilla y subirlo a la ambulancia.

EL CAER INVOLUCRADO HUYO DEL SITIO

Pipa le da aventón al más allá

Un repartidor de refrescos que circulaba en su triciclo fue embestido por una pipa

Un repartidor de refrescos que cruzaba la avenida Congreso de la Unión fue embestido por una pipa de gas cuyo conductor aparentemente no respetó la luz roja del semáforo.

La tarde de ayer, el hombre de unos 50 años que entregaba refrescos a puestos ambulantes de la colonia La Merced, cruzó dicha avenida, pero el conductor del camión de carga arrancó cuando el semáforo daba el paso a quienes circulaban sobre Francisco del Paso y lanzó al suelo al hombre del triciclo.

El repartidor cayó al suelo y se golpeó la cabeza contra el pavi-

50
AÑOS

tenía el hombre que perdió la vida al ser embestido por una pipa, cuando circulaba por la avenida Congreso de la Unión.

mento, lo que le causó la muerte. El conductor de la pipa se dio a la fuga, pero policías del sector lo detuvieron calles adelante para presentarlo ante el agente del ministerio público en Venustiano Carranza.

TRANCAGO. El golpe fue tan súbito que la víctima no pudo hacer ninguna maniobra para salvarse; sus piernas quedaron enredadas entre el triciclo que quedó volcado sobre la avenida Francisco del Paso y cuando los peritos retiraron el cuerpo tuvieron que destruir sus extremidades del vehículo.

Junto a él quedaron los cartones en los que guardaba su mercancía.

Comerciantes de la zona del accidente señalaron que esa era la ruta de trabajo del hombre, pero desconocían su nombre. *Redacción*



Las piernas de la víctima quedaron enredadas en su triciclo, el cual terminó volcado.

Fecha:

11 / Enero / 2023

Sección:

Policia

Página:

15

1

 LA PRENSA

ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Hallan a dos hombres en estado de descomposición

RAÚL HERNÁNDEZ

Los cuerpos presentaban huellas de violencia; los abandonaron a las faldas del Cerro del Chiquihuite

Los cuerpos de dos hombres fueron hallados en estado de descomposición y aparentemente con huellas de violencia, en el perímetro de la colonia Castillo Grande, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con los primeros reportes, varios vecinos se percataron de la presencia del bulto voluminoso, el cual aparentemente había sido abandonado desde el día ayer a las faldas del Cerro del Chiquihuite, a unos metros de la cerrada Ramón Corona.

A pesar de que el hecho fue reportado, no fue atendido por las autoridades, sino hasta aproximadamente las 15:00 horas de este martes.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar. Procedieron a delimitar la zona del hallazgo, en espera de los servicios periciales.

Ninguno de los curiosos que se reunieron junto a la cita amarilla colocada por los uniformados capitalinos, pudo saber con precisión si se trataba de habitantes de la zona.

Las labores de los elementos del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, se extendieron hasta por más de horas.

Luego de que recabaron los indicios necesarios, alrededor de las 19:00 horas, estos procedieron a realizar el levantamiento de los cadáveres, para trasladarlos al anfiteatro correspondiente. Ambos permanecen en calidad de desconocidos.

Varios vecinos se percataron de la presencia del bulto voluminoso, el cual aparentemente había sido abandonado desde el día ayer



Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar. Procedieron a delimitar la zona del hallazgo /FOTOS: JOSÉ MELTON



Las labores de los elementos del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, se extendieron hasta por más de horas

Hallan 2 cadáveres en el Chiquihuite

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Dos cuerpos, en estado de descomposición, fueron reportados por vecinos de la Colonia Castillo Grande, en Cuauhtepec, desde el lunes, pero este martes la Policía atendió el llamado.

"Desde ayer (lunes) se reportó

que estaba un cuerpo pero nadie llegó. Un vecino fue el que los vio pero le dio miedo y hoy a las 3 llegaron para verlos. No sabemos quiénes son", dijo una vecina.

Ambos cadáveres eran de hombres y tenían signos de violencia.

Se encontraban en la zona pastosa de una reserva ecológica que

pertenece al Cerro del Chiquihuite, por donde solo hay un camino que los colonos recorren a pie.

Al ser una zona complicada los peritos tuvieron que recorrerla por más de una hora.

Más de una veintena de policías los ayudaron a bajarlos en una camilla, sorteando piedras, maleza y cactus.



Desde el lunes alertaron a la Policía y hasta anoche investigaron.

IGNACIO RAMÍREZ

Los cuerpos de dos hombres en estado de descomposición y con signos de violencia fueron localizados en un paraje del cerro El Chiquihuite, en perímetro de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

La tarde del martes, habitantes de la Colonia Castillo Chico se encontraron con los restos en la reserva ecológica, muy cerca de la calle Ramón Corona casi con Xicoténcatl, cerca del tanque de agua de la colonia, ubicada en lo alto del cerro.

“Policías de la SSC tomaron conocimiento del hallazgo de dos cuerpos de hombres en estado de descomposición y con signos de violencia”, detalló la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina.

IRRECONOCIBLES. Agentes preventivos resguardaron el sitio del hallazgo para que los servicios periciales recabaran la evidencia y posteriormente, retiraran los cuerpos, que por sus condiciones no pudieron ser identificados de inmediato.

Luego que los peritos concluyeron las diligencias de ley, los cuerpos fueron llevados como desconocidos hacia la morgue, donde se les practicara la necropsia reglamentaria para determinar las causas de muerte.

La Fiscalía de Justicia capitalina inició una indagatoria para identificar a las víctimas, determinar si contaban con reporte de desaparición y si habrían sido víctimas de algún otro delito antes de ser asesinados.

Apenas el 5 de diciembre pasado, el cadáver de otro hombre fue localizado en las escalinatas del cerro del Chiquihuite, cerca de la calle Castillo de Segovia.

HALLAN DOS MUERTOS EN EL CHIQUIHUITTE

FERMENTADOS EN EL CERRO

Los cuerpos de las víctimas abandonadas en un paraje, presentaban huellas de violencia y se encontraban en estado de descomposición



Vecinos de la zona reportaron la presencia de los cuerpos, localizados cerca de un tanque de agua.

EN BREVE



HALLAN A UN INDIGENTE SIN VIDA EN LA VENUSTIANO CARRANZA

Una persona en aparente condición de calle fue encontrada sin vida en calle de la colonia 10 de Mayo, en la alcaldía Venustiano Carranza; se ignoran las causas de su deceso.



POR IR COMO LOCO SE IMPACTA AUTO CON BASE DE CONCRETO

Por manejar a exceso de velocidad y sin precaución un conductor terminó impactado a en la base de concreto de los indicadores viales sobre el puente de avenida Revolución y Río Mixcoac; el automovilista resultó ileso.